

Clark Allred
Deutsch II
17 Dec 2001

Ein Plan um die Umwelt zu zerstören

In diesem Aufsatz wollte ich beschreiben, wie man die Umwelt viel Schaden zufügen könnte. Wenn man gegen die Umwelt wäre, wäre es wichtig, dass die ganze Umwelt angegriffen wird. Mein Plan hätte darum drei wichtige Teile, nämlich: einen Angriff gegen die Atmosphäre, gegen die Landschaft, und auch einen gegen die Meere. Wenn man zu offensichtlich wäre, würde man wahrscheinlich gemerkt werden. Es gibt heute so viele Grüne, und sie sind alle so militant, dass ein sehr kluger Plan gebraucht wird. Ich glaube, dass ich eigentlich die Umwelt angreifen könnte, während ich aussähe, als ob ich der Umwelt helfen würde. Zum Beispiel sind die Grünen sehr besorgt wegen der Abfallhalden. Ich würde meinen Müll verbrennen, und die einfältigen Grünen hätten keine Ahnung, dass ich nicht wirklich die Abfallhalden reduzieren wollte. Wirklich wollte ich die Luftverschmutzung produzieren. Um die Landschaft zu verschmutzen schriebe ich viel über die Umweltprobleme. Das bräuchte viel Papier, viel schmutzige Tinte, und viel Energie. Außerdem würden die Leute nicht meine Handzettel lesen, sondern die würden nur weggeworfen werden. Ich würde den Leuten das Fahrrad empfehlen, um Energie zu sparen. In Wirklichkeit würde das mehr Energie verbrauchen, weil die Fahrräder viele Krankenwagen und Ärzte bräuchten. Es gibt nicht mehr viel gegen die Meere zu tun. Sie waren schon verschmutzt worden, als ich in der Deutschstunde den Hass gegen die Umwelt